

El ayuntamiento se ahorra millones de euros en acción social por las ayudas al transporte y rechaza las propuestas de CCOO para seguir destinando ese dinero en acción social para la plantilla municipal.

El Ayuntamiento de Madrid se ahorrará una buena parte del presupuesto destinado a Acción Social para la plantilla municipal debido, entre otras cuestiones, a las ayudas al transporte aprobadas por el Gobierno de España y posteriormente, por la Comunidad de Madrid.

Desde **CCOO** hemos realizado diferentes propuestas para que el ahorro de lo ya presupuestado en Acción Social se destine a nuevas líneas de ayudas sociales y para mejorar las ya existentes, pero todas ellas han sido rechazadas por los responsables municipales, además de negarse a establecer un diálogo o negociación sobre las mismas.

[Ver Informa completo](#)